

Demandeur : La Fabrique Saint-Eustache

La Fabrique Saint-Eustache est une association loi 1901 créée pour mener un programme d'aménagement afin d'ouvrir davantage - aux plans fonctionnel et symbolique - l'église Saint-Eustache, propriété de la Ville de Paris, sur Paris et aux Parisiens.

Le projet : Restaurer le patrimoine intérieur de la porte du transept sud de l'église Saint-Eustache

La paroisse Saint-Eustache est depuis toujours pleinement engagée au cœur de la vie culturelle, culturelle et caritative du quartier des Halles.

Pour s'ouvrir davantage - aux plans fonctionnel et symbolique - sur le quartier et le jardin des Halles, la paroisse projette de transformer et réhabiliter la porte du transept sud en entrée principale de l'église. Cette transformation s'inscrit dans la continuité de la restauration de la façade par la Ville de Paris, ainsi que dans le cadre du réaménagement d'ensemble du quartier des Halles et de la prochaine ouverture de la Fondation Pinault d'art contemporain à la Bourse du commerce.

Cette transformation nécessite la création d'un sas vitré intérieur afin de prévenir les courants d'air et la déperdition de chaleur.

La création de ce sas nécessite elle-même, préalablement, la restauration du patrimoine pictural, sculptural et statuaire du chambranle intérieur de la porte du transept. Cette restauration est l'objet du présent projet dont le coût est estimé à 300 000€.

04.02.2018